



NOMBRE: OLIVER FAUSTINO PAREDES MORATAYA

DOCENTE: Dra. MALLELI YAZMIN LAPARRA LOPEZ

MATERIA: INVESTIGACION EPIDEMIOLOGICA AVANZADA

SEMESTRE: 4

GRUPO: "A"

TURNO: MATUTINO

CARRERA: MEDICINA HUMANA

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

" LA SALUD AMBIENTAL EN MEXICO; SITUACION ACTUAL Y PERSPECTIVAS FUTURAS"

El artículo "La salud ambiental en México: situación actual y perspectivas futuras" de Lizbeth López-Carrillo y Jacobo Finkelman, publicado en Salud Pública de México en 2013, brinda un panorama del estado de la salud ambiental en México el artículo comienza describiendo el desarrollo histórico de la salud ambiental en México, desde principios del siglo XX hasta la actualidad luego, los autores analizan el estado actual de la salud ambiental en México, centrándose en la contaminación del aire, la contaminación del agua y el manejo de desechos sólidos el artículo concluye discutiendo los desafíos y oportunidades para mejorar la salud ambiental en México.

el artículo está bien escrito e informativo los autores brindan una visión integral del estado de la salud ambiental en México y discuten los desafíos y oportunidades de mejora de manera clara y concisa el artículo es un recurso valioso para cualquier persona interesada en la salud ambiental en México.

- Desarrollo histórico de la salud ambiental en México: El artículo comienza describiendo el desarrollo histórico de la salud ambiental en México los autores señalan que las primeras leyes de salud ambiental en México se aprobaron a principios del siglo XX estas leyes se centraron en proteger la salud pública de la contaminación del agua y las enfermedades infecciosas en la década de 1970, México comenzó a enfocarse en la protección ambiental contra la contaminación del aire y el manejo de desechos sólidos los autores señalan que México ha logrado avances significativos en la protección del medio ambiente en las últimas décadas sin embargo, también señalan que aún quedan muchos desafíos por abordar.
- Estado actual de la salud ambiental en México: el estado actual de la salud ambiental en México se centra en la contaminación del aire, la contaminación del agua y la gestión de residuos sólidos.

Contaminación del aire: la contaminación del aire es un problema importante en México de la Organización Mundial de la Salud (OMS) que muestran que México tiene la tasa más alta de asma infantil en el mundo que la contaminación del aire es un importante contribuyente al cáncer de pulmón y otras enfermedades respiratorias.

Contaminación del agua: la contaminación del agua también es un problema importante en México citan datos de la OMS que muestran que México tiene la tasa

de diarrea más alta del mundo la contaminación del agua es uno de los principales contribuyentes al cólera, la fiebre tifoidea y otras enfermedades transmitidas por el agua.

Gestión de residuos sólidos: la gestión de residuos sólidos también es un problema importante en México citan datos del gobierno mexicano que muestran que México genera más de 100 millones de toneladas de residuos sólidos al año los autores también señalan que solo una pequeña fracción de estos desechos se recicla o se convierte en abono la mayoría de los desechos se incineran o se vierten en vertederos.

- Desafíos y oportunidades de mejora discutiendo los desafíos y oportunidades para mejorar la salud ambiental en México los autores señalan que los principales desafíos incluyen:
 - o Aumentar la conciencia sobre la importancia de la salud ambiental
 - Fortalecimiento de leyes y reglamentos ambientales
 - Invertir en la protección del medio ambiente
 - Mejorar la educación pública sobre la salud ambiental

El artículo concluye afirmando que México tiene potencial para lograr avances significativos en materia de salud ambiental en los próximos años sin embargo, los autores señalan que esto requerirá un esfuerzo concertado de todas las partes interesadas en general, el artículo "La salud ambiental en México: situación actual y perspectivas futuras" de Lizbeth López-Carrillo y Jacobo Finkelman es un recurso valioso para cualquier persona interesada en la salud ambiental en México el artículo está bien escrito, es informativo y proporciona un panorama completo del estado de la salud ambiental en México el artículo también analiza los desafíos y oportunidades de mejora de manera clara y concisa.

Bibliografía

(S/f). Org.mx. Recuperado el 2 de junio de 2023, de

https://www.scielo.org.mx/pdf/spm/v55n6/v55n6a13.pdf